

Pèlerins d'espérance

Le 24 décembre 2024, le pape François va ouvrir les portes de l'année jubilaire « Pèlerins d'espérance ».

« Un Jubilé est une période privilégiée décidée par l'Église sur le modèle de ce qui s'est vécu dès l'Ancien Testament. Elle est une invitation à mieux vivre l'essentiel et à nous tourner davantage vers Dieu. Elle consonoit avec un temps de joie, de repos et de liberté avec le Seigneur. Elle ouvre à l'expérience d'un rythme de vie mieux accordé à celui du Seigneur. Toute l'Église reçoit ce temps comme une bénédiction (site de la Conférence des évêques de France). »

En tant que chrétiens, nous sommes tous et toutes invité-e-s à nous nourrir de la Parole et des sacrements pour susciter et témoigner des petites fleurs d'espérance qui poussent en nous et autour de nous. Nous pouvons lire « *L'espérance ne déçoit pas* » du pape François (3,90€ !).

En tant que membres de la Fraternité, nous allons entrer aussi dans cette année jubilaire, habités par la confiance que nous enseigne Thérèse. En fraternités locales, nous nous entraiderons à vivre cette espérance au quotidien. Nous pourrions relire et partager à partir du bel édito que nous a donné Marie-Jo. Comme pèlerins, nous pourrions marcher ensemble avec nos Églises diocésaines, nos paroisses ; nous serons particulièrement attentifs aux propositions qui nous seront faites à cette occasion¹.



1 En Vendée, un rassemblement aura lieu à Saint Laurent-sur-Sèvre le jour de la Pentecôte 2025. La Fraternité y tiendra un stand. Nous sommes tous invités à participer pour tenir le stand et/ou pour préparer.